





親善都市の経緯

太平洋戦争中、石垣島に駐屯していた岡崎市 出身の海軍将兵たちが、昭和39年1月に石垣 市立大浜小学校に童話集や参考書を送った。

これを契機に、岡崎市奥殿小学校と石垣市大 浜小学校、平真小学校、明石小学校の3校が姉 妹校の締結を行った。両市の「親善都市締結決 議」は、昭和43年12月16日に各々の市議会に て審議、決議され、翌年44年2月19日、調印が 行われた。

さくら祭りの最大の見所は、 ソメイヨシノが咲き乱れる中で 行われる「家康行列」。徳川家 康公と徳川四天王をはじめと する三河武士団が、騎馬とは に勇壮に練り歩き、きらび 女隊など、総勢800人の行り と大迫力の演武が楽しめます。 夏には、岡崎城下家康公子の り花火大会が開催され、 年40万人以上の見物客で わっています。

写真提供:岡崎市



外まわりに竜の爪が宝珠をつかんだ形を配し、その中は岡崎の「岡」の漢字を図案化したものです。

岡崎城のある場所には、竜神が住み、城の守護神として城を守ったと伝えられています。

人 口:386,943 人 **面 積:**387.2 km²

特産品: 岡崎石工品、三河仏壇 八丁味噌、米、しめ縄



岡崎市東公園 国内最大級の 恐竜のモニュメン

石垣市



岡崎市

これまでの交流

これまで、半世紀にわたり互いの親善使節団が訪問を重ね親睦を深めてきました。石垣島まつりには、毎年、岡崎市から市長や芸能団の方々が参加され、パレードを盛り上げています。

今年は親善都市提携 50 周年を記念して、石 垣市から家康行列に旗頭隊が参加し、石垣市 から岡崎市へ旗頭を寄贈する予定です。

